

Experimento válido

La primera toma de contacto para el Universidad de Granada se saldó con derrota. El CR Málaga se llevó la victoria de Fuentenueva por 15-24 en un encuentro amistoso que, sin embargo, y pese a que los malagueños son un equipos de Primera Andaluza, dos categorías por debajo del 'Uni', dejó buenas sensaciones en los locales.

El partido fue extraño en su formato. Se jugaron cuatro tiempos de entre 20 y 25 minutos, todo con tal de que Manolo Conde, entrenador del Universidad, pudiera dar cabida a los casi sesenta jugadores que quería probar. De hecho, ese fue uno de los condicionantes que llevó a la derrota final. También fue la ocasión de ver que los nuevos jugadores del equipo, aún en fase de prueba, llegan para dar un salto de competitividad en el seno del plantel. Del Jaén llegan el delantero Javi Lomas, el medio Nico y el primera Pedro, y los rumanos Cezar (centro) y Florin (ala), mientras que Juanca, que actuó como zaguero, procede del Marbella

El quince que dispuso el técnico granadino en los dos primeros tiempos fue el más competitivo y el que más jugadores, tanto de la primera plantilla como de los que aspiran a quedarse en ella, contenía. En el primero de ellos, Conde salió con Emil, Pablo Sanz y Hitos en la primera línea, Kramer y Javi Lomas en la segunda, Torres, Lucky y Damián Campana en la tercera, con Sojo y Migue García como pareja de medios, y Agustín Palomino, Damián Jurado, Ávila y Juanca en la tres cuartos. Este equipo mostró mucha fuerza y castigó siempre al Málaga en las acciones de juego estático. A la mano y con profundidad y paciencia llegaron los dos ensayos del 'Uni', obra de Pablo Ávila y Florin.

La misma tónica siguió en el segundo tiempo, con un equipo totalmente distinto. Actuaron Héctor, Choto (que está en un momento de forma enorme), Pedro, Ramón, Juan Hernández, Quitián, Fernan y Javi Lomas; Nico y Jorge Pérez; Fabián, Cezar, Rubén Arenas, Cecilio y Gosio. La única marca corrió a cargo de este último (15-0), en un periodo en el que Nico y Jorge Pérez, la pareja de medios, se entendió a la perfección.

La suerte cambió en los dos siguientes actos. Conde mezcló titulares con muchos jugadores sub 21 y sub 18 que dejaron muy buenas impresiones. Entre ellos, Álvaro Duarte, muy maduro en todas sus acciones de juego. Pero la veteranía del CR Málaga castigó la bisoñez del equipo que en esos momentos pisaba Fuentenueva.

Aún así, al 'Uni' le queda por afinar y reforzar el estilo de juego. Al menos, físicamente, todo el plantel está en forma. El único pero del partido fueron las lesiones de Rubén Arenas, con un golpe en el hombro, y, sobre todo, la de Damián Campana, que no acabó su periodo por un golpe que le ha afectado a los ligamentos de la pierna derecha. Las pruebas dirán el alcance de su dolencia.